



①②「寺子屋まつだ」によるコーラスと英語スピーチ
③寒田神社を訪れたご子孫の一行④ツアーで訪れた松田城址

全国 松田サミット

in 松田町

日本各地からお越しくださった、松田氏のご子孫との貴重な記念写真



2月25日(土)に町民文化センターで開催された「全国松田サミット in 松田町」には、北は北海道、岩手県から南は岡山県、香川県などに至る日本各地から松田氏の12人の子孫の方が一堂に会し、文治4年(1188年)から800年以上以上に渡る松田氏の歴史を振り返りました。会場には336人の方が聴講に訪れ、ご子孫ならではの貴重な内容に熱心に耳を傾けました。講演会後の交流会では参加者のご子孫との歴史談議に花が咲きました。

翌日の松田城址や寒田神社などを巡るバスツアーには、34人が参加しました。最後に実施したアンケートでは「松田の地名にも長い歴史があることを知り、興味深かった」という感想のほか、「もう少し学術的な方が良い」といった貴重なご意見もいただきました。

【問い合わせ】
教育課 生涯学習係
☎(83)7021

全国松田サミットに12人のご子孫が集結

カメラレポート

西平畑公園の桜は例年より3週間程早く開花し、公式サイトなどで知った方が桜まつり開始直後よりたくさんおいでになりました。今年の来園者数は約16万人でした。



3月4日にはコスプレイベントも初開催されました。



野球ファンは必見です！ふるさと大使である渡辺元智さんの、横浜高校野球部監督時代の数々の功績を紹介するコーナーを、4月中に庁舎2階に開設します。



ふくしあったかフェスタが3月5日に開催されました。春の暖かい日差しのもと、多世代が交流し、にぎわいました。

希望を胸に、新たな出発

3月中旬に、町内の保育園、幼稚園、小・中学校で卒園・卒業式が行われました。皆さん、おめでとうございます！



▲松田さくら保育園 (3月25日)



▲松田幼稚園 (3月16日)



▲寄幼稚園 (3月17日)



▲寄小学校 (3月22日)



▲松田小学校 (3月22日)



▲松田中学校 (3月10日)



▲寄中学校 (3月10日)

義援金へのご協力ありがとうございました



▲体育協会 吉田会長(写真左)から、平成28年度開催の町民親睦スポーツ大会で集まった熊本地震災害義援金63,569円を2月24日にお預かりしました。この義援金は、熊本県大津町へお贈りしました。



▲3月11日に岩手県陸前高田市で開催された東日本大震災追悼式に本山町長が参加し、皆さんからお預かりした義援金64,327円と、さんま大祭実行委員会の皆さんが集めた223,239円をお届けしました。



▲湘南大正琴研究会・松田教室が、桜まつりに合わせ、2月24日に町民文化センターでコンサートを開催しました。最後は観客の方も参加し、演奏に合わせて「星影のワルツ」を合唱しました。

▲「婚活パーティーAshigara〜足柄鍋GO!婚〜」を山北町と連携して3月5日に丹沢ホテル・時之栖で開催。6組のカップルが誕生しました！

